
Ata da vigésima primeira  Assembléia Geral  Ordinária do Conselho Municipal  de
Políticas sobre Tabaco, Álcool e outras Drogas – COMAD. Aos vinte e três dias do
mês de maio de dois mil e quatorze, as nove e trinta horas, em segunda chamada,
na Casa de Participação Comunitária, situada a Avenida Rei Alberto I, numero cento
e  dezenove,  na  Ponta  da  Praia  em  Santos,  São  Paulo,  com  a  presença  de  sete
conselheiros e demais integrantes do conselho, cujas assinaturas constam na lista de presença,
parte desta ata; iniciou-se a assembléia ordinária presidida pelo senhor Presidente Francisco Artur
Cabral Gonçalves,  que cumprimenta a todos e convida algum conselheiro para secretariar  os
trabalhos em virtude da ausência justificada da conselheira Tânia Mara Carneiro Freire, secretária.
A conselheira Ana Lúcia Rezende atende o solicitado. Prosseguindo o Senhor Presidente informa
que o primeiro item da pauta: Aprovação da Ata da Assembléia Geral Ordinária anterior ficará a
ser apreciado na próxima assembléia com anuência dos presentes. Continua com o item dois da
pauta  Apresentação  do  Expediente  da  Executiva  do  Conselho:  explica  que  o  Concurso  da
Logomarca  do  COMAD será  realizado  com a  participação  dos  Universitários  dos  Cursos  de
Propaganda e Marketing e Web Design da cidade, para que se subsidiem do tema pensamos em
realizar palestras capacitando-os em relação aos competes deste Conselho. Todos concordam
ficando a ser programado. Informa também que pensamos em fazer o Lançamento da Campanha
no dia da Abertura da Conferência. O período das inscrições será de quinze de setembro a dez de
outubro p.f.,  e premiação em novembro. Todos concordaram ficando assim acordado. Informa
também  que  existe  uma  Lei  Estadual  de  número  dês  mil  e  cinqüenta  que  dispõe  sobre  a
obrigatoriedade dos estabelecimentos que comercializam bebidas afixarem cartazes informando
sobre  o  prejuízo  da  Bebida  Alcoólica  à  Saúde  à  Família  e  à  Sociedade.  Após  discussão
deliberamos pelo encaminhamento de oficio a Vigilância Sanitária e ao Sindicato dos Hotéis Bares
e Similares solicitando o cumprimento da Lei nos estabelecimentos da cidade. Senhor presidente
prossegue  comunicando  que  realizou palestra  sobre  Drogas e  também sobre  o  Conselho  a
convite da Secretaria Municipal de Segurança dentro do Programa “Crack é possível Vencer” para
a Guarda Municipal . Dando continuidade a pauta passou ao cumprimento do item três Status das
Câmaras Setoriais: Informa que a Câmara de Relações Públicas vem trabalhando na elaboração
do regimento do Concurso. A Câmara de Planejamento trabalha na organização da Conferencia e
na elaboração das treze pré-conferencias que foram realizadas em diversos setores da cidade
com a eleição de sessenta delegados (titulares e suplentes). Item quatro da pauta: Relatos do
Grupo  de  Trabalho  da  VIII  Conferencia  Municipal  do  COMAD.  Com a  palavra  explica  que a
proposta da Câmara e trabalharmos em quatro grupos abordando os eixos de Prevenção (grupo
um), Tratamento (grupo dois), Reinserção Social (grupo três) e Redução de Danos, de Oferta e
Legislação  (grupo  quatro).  Sra.  Valeria  Gallotti  corrobora  informando  que  precisamos  eleger
conselheiros  para  serem Coordenadores  dos grupos.  Depois de discussões deliberamos pela
indicação dos conselheiros Evandro Tavares de Almeida, para coordenar o tema Prevenção; o
conselheiro Marcelo Soares Vilhanueva                                                                        , para o tema
Tratamento conselheira Daniela Ruffino, para o tema Reinserção Social e Francisco Cabral, para
Redução de Danos, de Oferta e Legislação. Sr.Francisco informa que dia trinta de maio,Abertura
da  VIII  Conferencia  as  vinte  horas    teremos  a  palestra  com debate  do  Psiquiatra  Ronaldo
Laranjeira.  Continua  com o  item cinco  da  pauta:  Informações  sobre  a  Semana Municipal  de
Prevenção as Drogas, informa que a abertura será dia vinte e seis de maio às dez horas no salão
Nobre da Prefeitura Municipal de Santos. Que haverá o Lançamento do Concurso de Cartazes
(Decreto numero seis mil  setecentos e noventa e seis de vinte e dois de maio de dois mil  e
quatorze) com a finalidade de fomentar a reflexão e a discussão sobre a questão no ambiente
escolar do Ensino Fundamental (primeiro ao quinto ano) e Ciclo um - EJA (jovens e Adultos). O
tema do concurso será: ”Esporte não é Droga. Pratique! Seja um Campeão” Com a palavra a
conselheira  Celina  Maria  dos  Santo  Linhares,  informa  que  o  senhor  vice  prefeito  Eustazio
participará do programa Caderno regional divulgando a Programação da Semana. Sra. Valeria
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informa  que  a  programação  será  encaminhada  a  todos  via  email.  Senhora  Valeria  fala  da
importância  da  participação  dos  conselheiros  para  o  êxito  da  Conferencia.  Prosseguindo
passamos ao item seis da pauta Apreciação e Deliberação da renovação do Convênio entre a
Prefeitura  Municipal  de  Santos  e  o  Centro  de Reabilitação  para  Dependentes  Químicos  “Sol
Nascente”. senhor presidente informa que o conselho recebeu o expediente (processo noventa e
quatro mil  quatrocentos e dezesseis de dois  mil  e doze) que dispõe sobre a necessidade de
revalidação do Convenio entre as partes descritas acima,  dia nove de maio, a ser apreciado e
deliberado nesta assembléia em razão do mesmo findar dia trinta e um próximo. “Com a escassez
do prazo a Diretoria Executiva analisou o processo e deferiu o seguinte despacho:” Analisando a
documentação existente no processo,  considerando que a referia  associação promocional Sol
Nascente já possui convenio com a prefeitura, considerando que, até a presente data, não houve
relatos de mau atendimento, considerando que a comunidade terapêutica e a única conveniada
que atende ao publico adolescente que faz uso abusivo de substancias psicoativas, considerando
que, neste momento a não renovação implicaria em prejuízo aos atendimentos em andamento, a
diretoria executiva entende ser relevante a prorrogação do presente convênio e que tal apreciação
será colocada na próxima assembléia do COMAD, a qual será discutida e tão logo a ata esteja
disponível  será  remetida  para  juntada”  para  o  Departamento  de  Atenção  Especializada  da
Secretaria Municipal de Saúde – DEAESP. O conselheiro Marcelo comunica que existem muitos
problemas de internação de pacientes em Comunidades Terapêuticas. Que é preciso intervimos
junto ao Gestor para que os prazos previsto para a implementação e implantação de serviços
(CAPS AD vinte e quatro horas, Leitos de Internação, Unidades de Acolhimento Transitório entre
outros) na adesão do” Programa Crack é Possível Vencer” sejam cumpridos, pois ainda hoje o
único  modelo  de  tratamento  e  a  Internação  em  Comunidades  Terapêuticas.  Senhores
conselheiros apontam a necessidade de um tempo maior para a análise desses convênios e que
não  devem  ser  encaminhado  com  necessidade  imediata,  para  que  tenhamos  chance  de
elaborarmos uma avaliação, mais consistente e que também fosse realizada reunião conjunta com
o Conselho Municipal  de Saúde-  CMS com esse objetivo uma vez ser também necessária a
apreciação e deliberação deste. Todos concordam ficando deliberado que: oficiaremos a SMS
informando  que  deliberamos  em  assembléia  que  o  prazo  de  encaminhamento  para
revalidação  de  convênios  seja  no  prazo  mínimo  de  sessenta  dias,  oficio  ao  Gestor
solicitando informações sobre  os  prazos da  implementação dos serviços  do Programa
Crack e possível vencer; que o senhor Presidente do COMAD conversará com o presidente
do Conselho Municipal  de Saúde a fim de realizarmos procedimentos conjuntos para a
reavaliação  dessas  associações  e  também  que  o  processo  não  fora  deliberado  pela
ausência de relatório de visita técnica a instituição com a participação de conselheiros do
COMAD. Assuntos Gerais senhor Francisco informa que o prazo de inscrição para a sexta edição
do  Curso  de  Prevenção  dos  Problemas  relacionados  ao  Uso  de  Drogas,  capacitação  para
conselheiros e lideranças Comunitárias (EaD) com duração de quatro meses da Universidade
Federal de Santa Catarina foi prorrogado, os interessados obtêm maiores informações no site
WWW.nute.ufsc.br/conselheiro6”. Senhora Luci Freitas colaboradora informa que dia vinte e um
de maio o jornal A Tribuna  noticiou que o Pão de Açúcar quer de volta a casa do Fórum da
Cidadania, antiga Estação Sorocabana que serve de sede para as atividades do grupo a anos. Na
semana que o Fórum da Cidadania completa doze anos de existência e atuação a entidade foi
surpreendida com um verdadeiro  presente  de grego:  O grupo Pão de Açúcar  proprietário  do
espaço pediu  que o imóvel seja desocupado. Um representante da empresa esteve no local e fez
a comunicação formal ao coordenador geral do Fórum Celio Nori. A noticia causou indignação dos
cidadãos e de representantes da sociedade civil que militam no Fórum da Cidadania. Por esse
motivo uma reunião de emergência foi agendada para hoje as dezenove horas na Estação pede a
participação de todos para vencermos essa questão que certamente contribuirá para a  garantia
da cidadania participativa, solidária e organizada. Sem mais nada a tratar o senhor Francisco

2

51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84
85
86
87
88
89
90
91
92
93
94
95
96
97
98
99
100

http://WWW.nute.ufsc.br/conselheiro


Cabral Gonçalves da por encerrada a reunião e eu Ana Lucia Rezende, secretaria “AD HOC”
elaborei a presente ata que vai assinada pelo senhor Presidente e por mim.
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